

# Markus Meister auf dem Podest

**Kössen.** Ski-Langläufer Markus Meister hat über den Jahreswechsel bei Veranstaltungen in Österreich respektable Ergebnisse erzielt. Nach Platz sechs beim Silvesterlauf in Kössen schaffte der für das Salomon Racing Team startende Oberpfälzer bei der 7. Raiffeisen Steinöl-Trophy, auch bekannt als Nordischer Achensee-lauf, den Sprung auf das Podest. Hinter Sieger Christian Eberharter und Enrico Rieder setzte sich Meister im Foto-Finish gegen Rico Hofmann (Bad Hofgastein) mit zwei Zehntelsekunden Vorsprung durch. Für die 29,2 Kilometer lange Strecke benötigte Meister 1:12:39,2 Stunden.